



Ensayo

Nombre del Alumna: Citlali Guadalupe Cruz López

Nombre del tema: Trastornos de la Personalidad y parafilias

Parcial: Único

Nombre de la Materia: Psicopatología II

Nombre del profesor: Mónica Liseth Quevedo Pérez

Nombre de la Licenciatura: Psicología General

Cuatrimestre: 7°

En este presente trabajo daré a conocer el tema que fue de mi agrado mediante las presentaciones y explicaciones durante las clases, cabe destacar que en el contexto de los Trastornos son importantes todos ya que cada uno es especificado de acuerdo al DSM-5 y sirve para interpretar, valorar y diagnosticar. Por otro lado, en el apartado de la Unidad III de la antología Psicopatología II podemos encontrar los Trastornos de la personalidad y Parafilias que mediante estos hallamos tipos de conjuntos de afecciones mentales conformados y separados por grupos A, B Y C, que más adelante se comentaran. Por otro lado, las Parafilias considero que son trastornos sexuales en los cuales las personas experimentan excitación sexual intensa mediante a objetos, situaciones o otros individuos. Los trastornos de la personalidad y las parafilias son dos áreas diferentes, pero aun así comparten algunas características fundamentales. Todos estos son los que puede llegar a tener un sujeto y que son caracterizadas por patrones de comportamientos y emociones que se desvían en el contexto de su vida personal, laboral, social etc.

TRASTORNOS DE LA PERSONALIDAD

Para comenzar...

Anteriormente comentaba que son un grupo de afecciones mentales en las cuales una persona tiene un patrón diferente de comportamientos, emociones y pensamientos que a lo largo del tiempo si un sujeto lo presenta puede tener dificultades para adaptarse a las situaciones cotidianas.

Los trastornos de la personalidad se dividen en tres grandes grupos A, B y C

En el grupo A podemos encontrar los extraños o excéntricos, como por ejemplo el trastorno paranoide de la personalidad puede comprender que son todos aquellos que se caracteriza por la desconfianza y suelen aislarse para que no tengan esa inseguridad de que lo espían o se sienta atacado, en la personalidad Esquizoide de la personalidad el sujeto se muestra emocionalmente frío, con desapego muestra poco interés en disfrutar pocas o a veces ninguna actividad en cambio en el Trastorno Esquizotípica el sujeto experimenta pensamiento o creencias inusuales es decir se preocupa en exceso o fantasea en ocasiones.

Grupo B en estos se encuentran los de la personalidad que suelen ser dramáticos, emocionales o erráticos es decir si hablamos de TLP (Trastorno límite de la personalidad) que se manifiesta por la inestabilidad emocional, impulsividad intensa, dificultad para controlar la ira, en cambio pude notar la gran diferencia ante la personalidad antisocial que esta se refiere al desprecio de valores familiares sociales y culturales ya que prefiere la privacidad y el aislamiento, en cuanto al Histriónico note que es todo aquello que se debe diagnosticar mediante las características de la necesidad excesiva de atención es decir quieren ser siempre el centro de atención mediante su comportamiento dramático o teatral y emociones superficiales, por ultimo en el grupo B tenemos la personalidad Narcisista el cual comprendí que es el sujeto que se siente grandioso de la propia importancia valla como también la necesidad de admiración y elevado concepto de sí mismos.

Grupo C son los ansiosos o temerosos, por Evitación se refiere al temor a la desaprobación o al rechazo que lleva al aislamiento por medio a la desconfianza hacia el mundo exterior pero bien; hablando de la personalidad Dependiente es lo contrario a lo anterior ya que esta se caracteriza por la necesidad excesiva de ser cuidado, respaldado y mayormente ocupa consejo de sus seres mas cercanos para sus decisiones diarias y algo muy importante que pude percibir que tiene elevado miedo a la separación. Concluyendo con el ultimo trastorno que se encuentra en el grupo C se trata del Obsesivo-compulsivo de la personalidad que este se caracteriza por la preocupación por el orden, el perfeccionismo y el control excesivo en el trabajo.

PARAFILIAS

Para finalizar... en este apartado pude recabar lo más importante que vendría siendo su definición como los trastornos que son de manera sexuales, situaciones o mediante objetos en los cuales las personas experimentan excitación intensa. Las parafilias incluyen diferentes fenómenos tales como el exhibicionismo, el fetichismo, el voyeurismo, el masoquismo y el sadismo sexual, entre otros y bien cabe desatacar que algunas parafilias pueden ser inofensivas, pero otras pueden derivar en comportamientos dañinos o no consentidos, lo que genera serias consecuencias legales y sociales.

En conclusión, todos estos trastornos de la personalidad y parafilias son importantes de interpretarlas bien y hallar buena información y características de cada una para recabar, valorar y darle uso a diferentes técnicas de diagnósticos.

REFERENCIAS

(Universidad del sureste). [UDS]. (s.f). recuperado de:

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/biblioteca/8dba8eb591f44b824619e6c056f190d5.pdf>